



ACTA N.º 019-GADPRLU-JP-2025

SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE LA UNIÓN
PARA EL PERÍODO 2023-2027

En la Parroquia La Unión, a los quince días del mes de octubre del dos mil veinticinco, siendo las tres y treinta de la tarde se da inicio a la sesión ordinaria de la Junta Parroquial de La Unión para el periodo dos mil veintitrés, dos mil veintisiete, con el siguiente orden del día:

- 1.- *Constatación del Quorum*
- 2.- *Aprobación del acta anterior*
- 3.- *Informe de actividades del presidente*
- 4.- *Asuntos varios*
- 5.- *Clausura*

Se da inicio a la sesión ordinaria con palabras de bienvenida a cargo del Lcdo. José Luis Dicau Estrada, presidente del GAD Parroquial de La Unión en el cual agradece por la asistencia de todos sus compañeros vocales. Damos paso al punto establecido en el orden del día a cargo de la Lcda. Mayra Alexandra Sánchez Goyes secretaria del GAD Parroquial de La Unión, el cual en su primer punto se menciona si se aprueba o si hay algún cambio en el orden del día de la sesión, pues todos los vocales están de acuerdo que quede así el orden del día y continuamos con el siguiente punto que es la constatación del Quorum en el que se establece la asistencia de todos los vocales, mencionando a cada uno y respondiendo con un presente. Constatando así la presencia del presidente el Lcdo. José Luis Dicau Estrada, la vice presidenta Sra. Elena Vargas, la Psi Cl Adriana Bajaña Vocal, El Sr. Omar Jara Vocal y el Sr. Carlos Garrido Vocal.

Como siguiente punto, es la aprobación del acta de la sesión anterior luego de las observaciones realizadas, tanto el presidente como los vocales presentes aprobaron el ACTA N.º 018-GADPRLU-JP-2025.

Como siguiente punto es el informe de actividades del presidente en el que el Lcdo. José Luis Dicau Estrada explica sobre todas las actividades realizadas y empieza mencionando: "Bueno compañeros gracias por asistir a esta sesión ordinaria, hemos estado trabajando y gestionando futuras obras que vienen de parte del señor Prefecto, así como veo que el compañero Omar jara también a presentado oficios en la Prefectura de los Ríos, así mismo mantuvimos una reunión con el señor Alcalde de Babahoyo en el cual nos mostro los renders de las obras que va a realizar aquí en la parroquia, como lo es el asfaltado de las calles, el mantenimiento del parque, un parque en la entrada de la parroquia, un ducto cajón por el colegio del milenio. Son obras muy buenas

Juntos construiremos La Unión que queremos!





GAD PARROQUIAL DE **LA UNIÓN**

ADMINISTRACIÓN 2023 - 2027



que se vienen para nuestra parroquia. Nosotros también estamos esperando firmas de convenios para poder arrancar con las obras que tenemos para ejecutar, esperemos con la bendición de Dios se de la firma con el Ministerio de Educación para poder arrancar con el techo, así mismo se han estado llevando a cabo los cursos por parte de la Prefectura como son de belleza, bisutería y mas cursos que nos esta ofreciendo la Prefectura que en el transcurso de los días seguiremos gestionando.”

En asuntos varios la Msc. Adriana Bajaña menciona “señor presidente pude observar que el presupuesto ha subido y si me gustaría que nos hable de aquello a cuanto subió, así mismo en la sesión anterior yo solicite a la secretaria nos entregue el acta sobre el crédito que van a realizar para el Gad con el BDE, le pido por favor que esa acta sea enviada a través de correo o se me entregue presencial una copia. Y el presupuesto si sería bueno que lo socialice.”

El presidente llama a la Sra. Tesorera y ella menciona “En cuanto al presupuesto, aunque no es una sesión para hablar de aquello, les daré los siguientes datos en cuanto a las nuevas actualizaciones en el nuevo acuerdo respecto al tercer trimestre, en el acuerdo anterior lo que teníamos anual era 373.048,30, en la actualidad tenemos 396.604,60 que es el acuerdo actual que ha ejecutado el gobierno, en total tenemos un incremento de 23.556,30 lo cual el 30% es destinado para lo corriente y el 70% para inversión, para aquello queda para la cuenta corriente 7.066,89 y para inversión 16.489,41. Para cualquier duda cuando haya una sesión de presupuesto estoy dispuesta a explicarles y darles más detalles y también hacerles llegar una copia del nuevo acuerdo.”

La Msc. Adriana Bajaña Menciona “Bueno yo lo estoy solicitando porque soy la presidenta de la comisión, creo que cuando llega un nuevo presupuesto se lo debe de hablar, así mismo nosotros como vocales tenemos la potestad de pedir que se nos indique como se están utilizando los recursos dentro del Gad y también como están destinados.

Concluida la sesión de todos los puntos del orden del día y no habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada esta sesión ordinaria de la junta parroquial de la Unión, siendo las cuatro de la tarde del día quince del mes de octubre del dos mil veinticinco.

José Luis Díaco
Lcdo. José Luis Díaco Estrada
PRESIDENTE DEL GAD
PARROQUIAL DE LA UNIÓN



Mayra Sánchez
Lcda. Mayra Sánchez Goyes
SECRETARIA DEL GAD
PARROQUIAL DE LA UNIÓN



www.gadlaunion.gob.ec

juntalaunion@yahoo.es

9 de Octubre entre Abrahan Freire
y abdón Calderón

Juntos construiremos La Unión que queremos!